



Leipziger Pflegeschüler/innen der WBS Training Schulen gGmbH übergeben ihre großartige Spende an Kerstin Stadler von Bärenherz (Mitte mit Bär)

06.06.2023 00:00 CEST

Pflegeschüler/innen der WBS Training Schulen gGmbH sammeln 1.000 Euro

Mit einem riesengroßen Bärenherz haben die Leipziger Pflegeschüler/innen der WBS Training Schulen gGmbH in den vergangenen Monaten mit zahlreichen Aktionen Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz gesammelt. Es war ihnen ein großes Anliegen, die wichtige Arbeit von Bärenherz zu unterstützen. Gesagt, getan - und das mit riesigem Erfolg. Unglaubliche 1.000 Euro haben die Schüler/innen zusammengetragen. Wir sind vom Engagement der jungen Menschen absolut begeistert und freuen uns über die fabtastische Summe. Vielen Dank! Eure Hilfe kommt an!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de